

学童塾新聞

7月号

編集 山田果奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>

こちらも要チェック★

学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
毎日の様子をぜひブログでご覧ください

※「さんびるアカデミー」や「さんびる学童塾」で検索してみてください。



待ちに待った夏休み



7月後半からいよいよ始まった夏休み！連日の猛暑もなんのその、子どもたちは毎日元気いっぱい学童塾へ来てくれています。

毎日のイベントで先生たちは少しお疲れ気味ですが、みんなのために最終日まで頑張ります！

学童の皆さんも、夏休み中の夜更かしやゲームのし過ぎには十分に気を付けてください。

さて、今月号では、7月中のイベントの様子をたっぷりお届けいたします。

勾玉づくり

7月30日は、2年生の親子活動で勾玉づくりをしました！

松江歴史館の岩谷さんを講師に迎え、まずは勾玉の歴史を勉強しました。

勾玉はいつ、どんな時代に作られていたのか、何の目的で身に付けていたのかなど、わかりやすく説明してもらいました。



説明の後は、いよいよ勾玉づくり！丸く、滑らかな形の勾玉にするため、やすりでどんどん削っていきます。形を整えたら、染色液につけて自分好みの色に着色します。最後に

可愛いプラモと
はいチーズ！



夏休みのルールを確認



ボウリング大会

7月22日、7月29日は低学年高学年に分かれてボウリング大会を行いました！

1年生は初めてボウリングをする子も多くいました。レーンの途中でボールが止まってしまったり、勢い余って隣のレーンに投げけたりと、ちょっとしたハプニングもありましたが、楽しく初ボウリングを体験できたようです。

高学年はスベアやストライクを連

～お知らせ～

●スクリーン確認のお願い
学童からのお知らせは、スクリーンで配信いたします。
天候不良による対応など、当日のお知らせをする場合がございますので、必ず確認をお願いいたします。

フォーゲルパーク

7月24日、3、4、5年生はフォーゲルパークへ行ってきました。

バードショーやペンギンのお散歩など、フォーゲルパークならではのイベントを楽しんだ後は、待ちに待ったアイスクリームの時間！

お小遣いを使って、みんなソフトクリームやかき氷などをほおぼっていました。中には、鳥や花よりもアイスが一番の楽しみだったという子



発し、さすがの一言「ら、6年生はボールの勢いも早く、大人顔負けのプレーでした」
ボウリングから帰った後は、表彰式も行いました。次回大会も優勝目指して頑張りましょう！

『さんびるSNS情報』

さんびるでは、広報活動の一環として、TikTokで毎月動画を配信しております。

学童塾の先生や卓球塾のコーチも多数出演中です★

様々な企画に挑戦したり、さんびるでの活動を紹介したりと、見どころ満載ですので、ぜひご覧になって下さい♪

「さんびる TikTok」または「さんびる 新卒採用 TikTok」で検索してみてください。



ハートの前で集合写真



皆の楽しみ
アイスクリーム



ガルーダ像の前で
記念撮影



今月のベストショット集♪



水分補給や体を冷やしてしっかり熱中症予防！

絵画作成中…



夏休み直前の大掃除



運動会に向けて練習中です